

ふれっしゅわいずめんニュース-1

神戸ポートクラブ六甲部長公式訪問・西澤他喜衛メン入会式立会
2013年7月11日(火)グリーンホテル神戸にて神戸ポートクラブ7月キックオフ例会が開催され、2013-14年度の入会式第一号は神戸ポートクラブの西澤他喜衛メンの入会式が厳粛な内に和やかに持たれた。



甲東教会の牧師であり甲東幼稚園園長でもあられる西澤他喜衛先生は、かつて宝塚、西宮各クラブの新規会員候補に上がっていましたが、この度山崎往夫メンのスポンサーで、神戸ポートクラブへの入会が実現した。厳格に言えば「一業種二メンバー制」というワイズの不文律もありますが、この際そうった蟠りはあまり感じない入会でした。西澤さんは牧師である一方、幼稚園園長でもあられるので、そちらの方で一同暗黙の了解を得たように思われます。西澤他喜衛メンおめでとうございます。そして未永いご活躍を期待しております。この日は同時に佐野睦会長の会長引継ぎ式もあり、希望にあふれる例会でした。引き続き各クラブでも入会式がありますよう願っております。

神戸西クラブ7月キックオフ例会に六甲部長公式訪問に帯同
2013-14年度部長公式訪問の第二弾は神戸西クラブ。7月16日(木)神戸YMCA4階サイコ亭跡での第一例会に出席した。
キックオフ例会でもあるので、大田会長の今期の活動方針の後、山田六甲部長の挨拶と活動方針、私小野がEMC事業の活動方針を説明した。神戸西クラブは前期4名の入会があったものの、逆に退会が3名。差引+1名となったものの、更に躍進が期待されます。どうすれば会員増強につながるかについて皆さんのお考えを中心に議論した。役割も固定化している点も気になるところである。またYMCAの建て替えに伴う例会会場の物色も併せて検討中。皆様の活躍を期待します。

(六甲部EMC事業主査 小野 勅紘)